

Bund Schweizer Architektinnen und Architekten Fédération des Architectes Suisses Federazione Architette e Architetti Svizzeri Federaziun Architectas ed Architects Svizzers **BSA Zentralschweiz**

Vortrag 3: Atelier Atlas, Basel

Zeit: 13.03.2025, 18:30 Uhr

Ort: Jazzkantine, Grabenstrasse 8, 6004 Luzern

Liebe Kolleginnen, liebe Kollegen,

Zum dritten Vortrag der Saison 2024/2025 werden Céline Dietziker und Lukas Gruntz, welche seit 2021 ihr eigenes Büro in Basel führen, bei

Sie haben beide an der FHNW in Muttenz und sowie an der Ecole Nationale Supérieure d'Architecture de Paris-Belleville in Paris studiert. Ihre Berufserfahrung haben sie in verschiedenen Architekturbüros in Basel, Zürich und Tokyo gesammelt. Daneben sind beide bei architekturbasel.ch redaktionell tätig. Céline Dietziker ist ausserdem Stiftungsrätin bei Architektur Dialoge. Lukas Gruntz ist Bürgergemeinderat in Basel.

Ihre Definition von Architektur bedeutet in erster Linie gesellschaftliches Engagement. Sie sehen ihre Aufgabe im steten Wechselspiel zwischen Form, Ökonomie und Gesellschaft, wobei die drängende Frage des Bauens in Zeiten der Klimakrise im Zentrum steht. Dabei gilt das Interesse gleichermassen der Recherche, Vermittlung und Gestaltung. Atelier Atlas will weiterbauen, Bestehendes transformieren, in Kreisläufen denken, radikal entwerfen, Stillstand vermeiden, Normen hinterfragen, neugierig bleiben.

In Vorfreude auf Euer zahlreiches Erscheinen in der Jazzkantine grüsse ich Euch herzlich.

Søren Linhart März 2025





